

# *México: Más de 40 mujeres periodistas y comunicadoras asesinadas*

---



México, 13 may (RHC-PL) La Red Nacional de Defensoras de Derechos Humanos, en México, denunció que 44 mujeres periodistas o integrantes de organizaciones civiles fueron asesinadas desde el 2010 a la fecha en el país.

Según el estudio, Chihuahua es uno de los estados en donde han ocurrido más agresiones en contra de las comunicadoras y defensoras de derechos humanos.

Precisó la fuente que allí fueron ejecutadas en el 2010 Josefina Reyes, Marisela Escobedo, María Isabel Cordero Martínez, María Magdalena Reyes y Luisa Ornelas, así como Miroslava Breach Velducea, corresponsal de diario La Jornada, asesinada este año.

Otro de los estados en donde activistas y periodistas han sido ultimadas de forma sistemática es Guerrero, con varios crímenes perpetrados entre 2010 y 2015.

De igual forma se registraron otros asesinatos en el estado de México, Oaxaca, Sinaloa, Michoacán, Puebla, Veracruz, Hidalgo, Nuevo León, Tamaulipas y Ciudad de México.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129694-mexico-mas-de-40-mujeres-periodistas-y-comunicadoras-asesinadas>



**Radio Habana Cuba**